

Las reflexiones de los Grupos Municipales se reparten, en esta ocasión, entre varios asuntos de máximo interés para Puertollano. Así para el equipo de gobierno Socialista la defensa de las reivindicaciones de los vecinos del El Pino y El Carmen en relación al puente de San Agustín, es un claro ejercicio de justicia y de libertad. Izquierda Unida centra su análisis en el ajuste de plantilla de Repsol-Química y pide al Gobierno, en línea con la moción presentada y aprobada por el Pleno de la Corporación, que explique los motivos que justifiquen la pérdida de empleo. El Partido Popular e Iniciativa Ciudadana coinciden en solicitar una Universidad provincial para Ciudad Real o una Universidad para Puertollano, respectivamente. Entre las alegaciones se señalan la actual dispersidad de los campus universitarios en nuestra región.

Ejercicio de Democracia

Cualquiera que sea su origen o su destino, el hombre forma parte de un Universo en expansión, donde la armonía y el equilibrio son las notas esenciales. Orden y desorden son sólo elementos que corrigen y complementan la coherencia en una permanente y progresista dialéctica universal.

Por tanto, la libertad general estática de la sociedad y del hombre es parte de la libertad estática del Cosmos, de la misma manera que la libertad individual dinámica es parte de ese impulso creador constante del Universo.

Cualquier sociedad, grupo o individuo que vaya contra estas leyes generales creará una caricatura de sistema o de acción, que terminará indefectiblemente en el fracaso.

Para los socialistas, el individuo es el depositario esencial de la libertad, y sostenemos que cuando vota, cede sólo una parte de su libertad a la sociedad y a los gobernantes, con el único fin de que le defiendan contra cualquier tipo de arbitrariedad, in-

cluida la del propio Estado.

Y este concepto y ejercicio de libertad que sólo puede darse dentro del concepto y ejercicio de democracia es el que ha determinado la atención y defensa de las reivindicaciones de los vecinos de los barrios de El Pino y El Carmen por el Grupo Municipal Socialista, evitando, entre todos, un hecho que hubiera provocado una ruptura total entre estos barrios y el resto de la población.

En esta acción política han jugado un papel de primer orden, además de la justicia de la reivindicación, la confianza y serenidad de los vecinos para permitir una estrategia a nivel local que fuese desmontado todos los argumentos técnicos y políticos previos.

Es bueno analizar el método y la estrategia utilizados, en una época en la que comienzan a confundirse las lenguas y a dispersarse las tribus, al igual que ocurriera hace sesenta años. Cualquier grupo político que por desconocimiento de los problemas, por desarraigo ideológico, por

seguir el lema "¿De qué se trata? para oponerse", por hacer bandera partidista de los problemas, pretenda imponer ritmos o soluciones imposibles caerá, a la larga, en la frivolidad política y en el ridículo. ■



Casimiro Sánchez Calderón

Portavoz del Grupo Municipal Socialista

Universidad Provincial

En el Pleno del día 15 de Septiembre, el Partido Popular presentó una Moción pidiendo el apoyo de todas las fuerzas políticas de nuestra Corporación solicitando una Universidad Provincial para Ciudad Real. Nuestros argumentos se basaban en lo siguiente:

- La actual Universidad de Castilla-La Mancha tiene los campus dispersos en cada una de sus provincias.

- Los estudiantes de la provincia de Ciudad Real que eligen una especialidad perteneciente al campus de otra provincia de Castilla-La Mancha, les es en muchos casos más rentable irse a Madrid, Granada o Córdoba por mayor cercanía y mejores comunicaciones.

- La Universidad de Castilla-La Mancha, por su dispersión y lejanía, tiene serios problemas de coordinación en programar sus reuniones y coste económico añadido.

- Consideramos que la segregación de Castilla-La Mancha en Universidades provinciales, debería hacerse en un plazo de 6 a 8 años, para evitar improvisaciones y facilitar una reglada separación de competencias.

- Según nuestro estudio, en el año 2000, la provincia de Ciudad Real tendrá 17.000 estudiantes, número de por sí significativo para agruparse en una sola Universidad.

- Las Universidades de España funcionan con autonomía provincial. Basta analizar las distintas Comuni-

dades Autónomas, que en muchos casos tienen Universidades en cada una de sus provincias.

- A pesar de todos estos razonamientos y que nosotros seguimos considerando de suficiente peso específico, los grupos municipales socialistas e Iniciativa Ciudadana, dijeron no e Izquierda Unida se abstuvo, dejándonos solos con nuestra proposición, alegando que no está en sintonía con el estudio que ellos están realizando (¿?) obviando de esta forma el mayor beneficio que, según nosotros, tendría para el estudiante de Ciudad Real.

También se debatió en el mismo Pleno otra Moción del Grupo de Izquierda Unida, en la que se pedía que el Ministro de Industria concretase el plan de futuro de Repsol Química en Puertollano ante el anuncio que ha hecho la mencionada empresa de reducción de plantilla. Se aprobó favorablemente por todos los grupos políticos, conectando de esta forma con la fuerte sensibilización que tal medida ha provocado en la Ciudad.

Esperemos que esta situación que ahora se presenta, que viene a aumentar el flujo constante de pérdida de puestos de trabajo que en los últimos años se viene produciendo en el Complejo Industrial, con repercusión evidente en la población activa de la Ciudad, sirva para que en los estamentos correspondientes, defiendan el futuro de Puertollano y que, ló-

gicamente, el peso de esa reivindicación debe nacer y representar el Gobierno de nuestra Comunidad.

Somos de la opinión que decisiones de esa clase se solucionan con medidas políticas a gran escala, y cuando se presentan los primeros síntomas de alarma, en el caso de Puertollano no son recientes sino reiterativos, permanecer tranquilos pregonando que no hay motivos de preocupación, no es la medida más acertada, ya que, tal vez, otros más avisados, hayan llevado a sus lares lo que ya no podemos conseguir por haber llegado tarde. ■



Julián Bueno Luchena
Concejal del Grupo Municipal Popular

Se perderán más puestos de trabajo

El Pleno de la Corporación, reunido en sesión ordinaria el pasado día 15 de septiembre, aprobó unánimemente una Moción del Grupo Municipal de Izquierda Unida sobre el previsible ajuste de plantilla en la factoría de Repsol Química de Puertollano. Aprobada la Moción, el Pleno se dirigirá al Sr. Ministro de Industria y a la Dirección Técnica de Repsol Química para que:

- Concreten el número de puestos de trabajo que se perderán en la factoría de Puertollano. Las informaciones recogidas en los primeros borradores del Plan Energético adelantaban una pérdida aproximada de 300 puestos de trabajo.

- Expongán los motivos técnicos, organizativos, o de cualquier otro tipo, que "justifiquen" esta pérdida de empleo.

El equipo de Gobierno Municipal tuvo un comportamiento coherente. La preocupación compartida por el futuro sindical de Puertollano y su comarca, les hizo apoyar la moción de Izquierda Unida. Pero la coherencia les duró poco: el Sr. Alcalde descalificaba a CC.OO., que

analizaba el Plan Estratégico de Repsol Química, y adelantaba un enfrentamiento sindical. El martes, en el Pleno, fue coherente. El viernes le recordaron lo que tenía que hacer y decir, lo siguió disciplinadamente.

No reparó en medios para hacer realidad la consigna partidista: "no estamos tan mal. No hay motivos para preocuparse. Hay que desterrar la idea de crisis".

¿Quién le tiraría de las orejas por ayudar la Moción de Izquierda Unida? ■



Florentino López Montero
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida

Enhorabuena, Puertollano

Como ya es conocido de todos, la Moción presentada por Iniciativa Ciudadana, encaminada a que el Pleno de nuestro Ayuntamiento hiciera suya la exigencia de que las Facultades y Escuelas Técnicas relacionadas con la industria, el medio ambiente y las nuevas tecnologías, a crear por la Universidad de Castilla-La Mancha, se instalen en Puertollano, no fue aprobada el pasado día 15 porque nuestro equipo de Gobierno viene ya haciendo gestiones desde hace un tiempo en tal sentido. La natural desilusión de nuestro Grupo al ver rechazada su moción se ha visto compensada sobradamente por la alegría generada tras las manifestaciones del Portavoz Socialista, al argumentar contra nuestra Moción que ya se están haciendo gestiones encaminadas a lograr un Puertollano universitario.

Nuestra alegría se justifica porque tras aquellas manifestaciones empezamos a acariciar la idea de ver convertido nuestro querido Puertollano en Ciudad Universitaria.

Precisamente por ello, Iniciativa Ciudadana ha desistido de su propósito de promover la formación de una "Plataforma Popular" que defendiera esta reivindicación. Es indudable que ello debe constituir un motivo de alegría para todos los Puertollanenses, al que se suma otro motivo no menos importante, cual es la noticia de que en Primavera de 1993 comenzarán las obras de construcción del segundo Grupo Térmico, noticias ambas que convierten a Puertollano en una Ciudad afortunada y de envidiable futuro.

Cuando Iniciativa Ciudadana pensaba que la aspiración de dotar a Puertollano de centros universitarios había pasado desapercibida al Grupo Muni-

cipal del partido gobernante, dicho Grupo nos sorprende anunciándonos que no sólo había reparado en ello, sino que además, las gestiones en tal sentido se vienen realizando. Sólo cabe, pues, reprochar al Grupo Municipal Socialista que aquellas gestiones que dice viene realizando hayan permanecido en secreto y no hayan sido notificadas a nuestros conciudadanos que anhelan gozar de cuantas ventajas se derivan de contar con universidad.

Precisamente para evitar que las gestiones que el Grupo Municipal Socialista haga en lo sucesivo no trasciendan a la opinión pública local como hasta ahora, Iniciativa Ciudadana ha concebido el propósito de formular periódicas interpellaciones a nuestro Alcalde, como primer responsable del equipo de Gobierno, para que informe regularmente el Pleno de nuestra Corporación del resultado de aquéllas, y ello hasta que un buen día nos haga el anuncio gozoso de que ¡al fin! Puertollano es una Ciudad con universidad. ■



Francisco Barrios Vizueté
Portavoz del Grupo Político de Iniciativa Ciudadana